

Digitale Veranstaltungsreihe

BILDUNG4FUTURE

Verantwortung zeigen und Nachwuchs begeistern:
Qualität in der Berufsorientierung

Eine digitale
Diskussionsrunde
am 25. Januar 2023
um 17.00 Uhr



Veranstalter:

eduversum
VERLAG UND BILDUNGSAGENTUR

Partner:

bdew
Energie. Wasser. Leben.

ARBEITSGEMEINSCHAFT
JUGEND+BILDUNG e.V.

VERANTWORTUNG ZEIGEN UND NACHWUCHS BEGEISTERN

Qualität in der Berufsorientierung

Bildung4Future mit Dr. Barbara Kiepenheuer-Drechsler, Thomas Speck, Hans-Joachim Mayer, Carolin Kunert

DARUM GEHT ES

Wie gelingen bessere Übergänge von Schule in Ausbildung und Beruf? Wie sieht die Berufsorientierung aktuell im schulischen Alltag aus? Wie unterstützen Lehrkräfte junge Menschen in ihrer Findungsphase? Was leisten außerschulische Akteure wie Unternehmen, Betriebe oder Berufs- und Arbeitsagenturen, um den Nachwuchs für Berufsfelder und Branchen zu begeistern sowie Lehrkräfte mit praxisnahen Angeboten zur Berufsorientierung zu unterstützen?

Gemeinsam mit Experten aus der Bildungswelt und Unternehmenspraxis diskutieren wir darüber, was Qualität in der Berufsorientierung bedeutet und welche Ansätze es für eine zielführende und praxisnahe Berufsorientierung gibt, die jungen Menschen helfen, nach der Schule den passenden Beruf zu finden.

Seien Sie mit dabei und tauschen Sie sich mit den TeilnehmerInnen über Ihre Erfahrungen aus. Melden Sie sich dazu an unter www.eduversum.de/bildung4future/.

WIR DISKUTIEREN MIT



Dr. Barbara Kiepenheuer-Drechsler ist Projektleiterin am Forschungsinstitut Betriebliche Bildung in Berlin. Neben der wissenschaftlichen Begleitung und Evaluation von Forschungsprojekten (u.a. Jugendberufsagenturen) steht vor allem die Frage der beruflichen Orientierung und des Übergangs Schule-Beruf (u. a. Begleitung BRAFO) im Mittelpunkt.

Thomas Speck ist stellvertretender Vorsitzender im Bundesverband der Lehrkräfte für Berufsbildung e.V. (BVLB) und Vorsitzender des Berufsschullehrverbandes Baden-Württemberg. Dort vertritt er unter anderem im Rahmen seiner Tätigkeit im Ausschuss „Schul- und Bildungspolitik“ die Interessen aller Lehrkräfte an beruflichen Schulen.



Hans-Joachim Mayer hat Elektrische Energietechnik sowie Personalentwicklung studiert. Er ist bei der MVV Energie-AG Leiter für Personal und Kulturentwicklung und dabei unter anderem für die Ausbildung im Unternehmen verantwortlich.

Carolin Kunert ist als Wissenschaftliche Mitarbeiterin im Bundesinstitut für Berufsbildung (BIBB) im Bereich „Initiativen für die Berufsbildung/ Berufsorientierung/Bildungsketten“ tätig. In der Programmstelle Berufsorientierung übernimmt sie die fachliche Koordinierung für alle Projekte im Bereich der (frühen) Beruflichen Orientierung und verantwortet selbst den Themenschwerpunkt Potenzialanalyse.

